

**Invirtió \$ 107 millones:**  
**MOP Renovó Aeropuerto**  
**de Isla de Pascua**

**- El director de aeropuertos de la isla, Luis González, destacó que las obras ejecutadas permitirán ofrecer un mejor servicio a los pasajeros, cuyo flujo ha aumentado 30% en los últimos dos años.**

Mejoras tanto en la pista, como en el edificio del aeropuerto Mataverí de Isla de Pascua ejecutó el Ministerio de Obras Públicas (MOP), las cuales permiten elevar el estándar del terminal aéreo y la atención de pasajeros.

El director de aeropuertos del MOP en Isla de Pascua, Luis González, precisó que los trabajos significaron una inversión de \$ 107 millones y se efectuaron en el marco del Programa de Aeropuertos que desarrolla la cartera en todo el país, cuyo objetivo es mejorar la red aeroportuaria nacional.

El funcionario destacó que las obras ejecutadas permiten ofrecer mayor comodidad a los visitantes que llegan a la isla, cuyo número ha aumentado significativamente. "En los últimos dos años, hay un 30% más de pasajeros y ya existen cuatro vuelos semanales desde Santiago a la isla", precisó.

En cuanto a los trabajos realizados, sostuvo que éstos se llevaron a cabo tanto en el edificio del terminal, como en la pista.

"Se efectuó la primera etapa de ampliación del edificio, construyéndose 262 metros cuadrados. Además, se realizaron trabajos de conservación de la estructura existente, que consistieron en un tratamiento de pintura metálica y mantención general de la infraestructura", afirmó.

Respecto a la pista de aterrizaje, agregó que se pavimentaron 2.500 metros cuadrados de la plataforma militar del aeropuerto; se instalaron 2.500 metros de cercos perimetrales que aumentan la seguridad aeroportuaria; se hicieron trabajos de juntura de grietas en 205 metros cuadrados, lo que permite conservar la pista en buenas condiciones y evitar fisuras por problemas climáticos y envejecimiento del material; y se limpiaron 9.000 metros de drenaje para evacuar las aguas lluvia.